



An den Grossen Rat

25.5589.02

JSD/P255589

Basel, 28. Januar 2026

Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2026

Interpellation Nr. 139 Eric Weber betreffend «zivile Autos der Basler Polizei und deren Verkauf»

(Eingereicht vor der Grossratssitzung vom 7. Januar 2026)

«In den letzten Monaten hat die Polizei viele Autos verkauft. Dazu folgende Fragen.

1. Wie viele ehemals zivile Polizeifahrzeuge wurden in den letzten 10 Jahren ausgemustert?
2. Bitte nennen: Marke, Modell, Kilometerstand und Verkaufspreis. Ich bitte um eine genaue Übersicht.
3. Wer waren die Käufer?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Interpellation wie folgt:

In den vergangenen zehn Jahren wurde eine tiefe dreistellige Anzahl abgeschriebener Motorfahrzeuge der Kantonspolizei veräussert; die genauen Zahlen liegen vor, aufgrund eines Systemwechsel in der Erfassung der Verkäufe ist eine detaillierte Übersicht mit verhältnismässigem Aufwand nicht möglich.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin